Jahresbericht 2017 Bereich Finanzen

Das Vereinsjahr 2017 der Liga für Zeckenkranke Schweiz konnte mit einem Gewinn in der Höhe von Fr. 9'262.56 abschliessen. Dieser Gewinn kam dank Einsparungen bei den Ausgaben und dank Ausserordentliche Erträge und Sponsoren zustande.

Die LIZ hat per Rechnungsabschluss 190 Mitglieder und 2 Ehrenmitglieder. 179 Mitglieder haben den Mitgliederbeitrag einbezahlt.

Ansonsten sind keine weiteren speziellen Vorfälle im Finanzbereich zu vermelden.

Bern, 22. Januar 2018

Bericht der Rechnungsrevisoren zur Jahresrechnung 2017

Die unterzeichnenden Revisoren haben die Buchhaltung und die Jahresrechnung der Liga für Zeckenkranke für das am 31. Dezember 2017 abgeschlossene Vereinsjahr geprüft.

Für die Jahresrechnung ist der Vorstand zuständig, während es unsere Aufgabe ist, diese zu prüfen und zu beurteilen. Wir prüften die Posten und Angaben sowie die Darstellung der Jahresrechnung. Im weiteren kontrollierten wir die Buchhaltung und die Ablage der Buchungsbelege auf Basis von Stichproben. Wir sind der Auffassung, dass unsere Prüfung eine ausreichende Grundlage für unser Urteil bildet.

Wir haben festgestellt:

1. dass die Buchhaltung übersichtlich und ordnungsgemäss geführt ist.

2. dass die Jahresrechnung, die Darstellung des Vermögens und das ausgewiesene Vereinsergebnis mit der Buchhaltung übereinstimmen.

3. dass die Jahresrechnung mit einem Gewinn von Fr. 9'262.56 abschliesst.

4. dass das Vermögen per 31.12.2017 Fr. 58'673.43 beträgt.

Wir beantragen bei der Hauptversammlung, die vorliegende Jahresrechnung zu genehmigen. Ebenfalls beantragen wir die Entlastung des Vorstandes und des Rechnungsführers.

Bern, 22. Januar 2018

Der Revisor Felix Kaufmann

F. Kanpnann

Der Revisor Thomas Bürki